

**KOMMUNIQUE
des
Umweltausschusses**

über den Bericht des Bundesministers für Umwelt, Jugend und Familie über die Anwendung der EMAS-V (EWG-Verordnung 1836/93) und die Vollziehung des UGStVG (BGBI. Nr. 622/1995) (III-166 der Beilagen)

Der Umweltausschuß hat den gegenständlichen Bericht in seiner Sitzung am 19. März 1999 im Sinne der Bestimmung des § 28b des Geschäftsordnungsgesetzes in öffentlicher Sitzung behandelt.

Nach der Berichterstattung durch den Abgeordneten Josef **Schrefel** ergriffen die Abgeordneten Dipl.-Ing. Maximilian **Hofmann**, Dipl.-Ing. Werner **Kummerer**, Mag. Thomas **Barmüller**, Ing. Monika **Langthaler** sowie der Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie Dr. Martin **Bartenstein** das Wort.

Bei der Abstimmung wurde der vorliegende Bericht mit Stimmenmehrheit zur Kenntnis genommen.

Das vorliegende Communiqué wurde vom Ausschuß einstimmig beschlossen.

Wien, 1999 03 19

Josef Schrefel
Schriftführer

Mag. Karl Schweitzer
Obmann